

第9回こども絵画コンクール最優秀賞

※受賞者は敬称略



幼児の部

「ダンゴムシ みつけたよ!!」

はなだ るい
花田 琉生

(八戸学院幼稚園年長)



ダンゴムシは幼稚園の外で見つけました。虫眼鏡で見ると足がいっぱいあり、触るとくすぐったかったです。3匹描きましたが、丸まっているダンゴムシがお気に入りです。カラフルできれいな虹も描きました。大きな賞はうれしいです。これからも頑張ります。

たくさんの「なぜ？」

応募は607点でした。

子どもたちは、たくさんの「なぜ？」「どうして？」を毎日、繰り返しています。大人はダンゴムシを見て「あっ、ダンゴムシがいる」で終わらせますが、子どもは「なんでまん丸になるの？」と掘り下げます。

そこで「まわりの敵から、自分の身を守るためだよ」と答えても、「なんでこっちのワラジムシは丸くならないの？」と、大人が答えられないところまで質問をします。

知的好奇心や問題解決能力を育む子どもの「なんで？」が、凝り固まった考えの大人に大切なことを気づかせてくれます。(佐貫巧)

審査員紹介

- 東 信昭氏 (アトリエのぶ絵画教室 主宰)
- ▽審査委員長 (八戸学院短期大学部 幼児保育学科准教授)
- 佐貫 巧氏 (八戸工業大第一高美術コース講師)
- 庭田 薫氏 (DICグラフィックス 東北支店長)
- 岡 宏之氏 (デーリー東北新聞社 北のデザイン社アートディレクター)
- 三上 真嗣氏